

C'est pour moi un plaisir que de me retrouver ici aujourd'hui.

Le programme de la journée est l'une des quelque 150 activités qui se tiendront dans toutes les régions du pays pendant le Mois de l'exportation. Toutes ces activités sont importantes, mais celle-ci est très spéciale. La présentation des Prix d'excellence à l'exportation constitue une reconnaissance nationale des entreprises qui illustrent le mieux notre objectif national d'amélioration des résultats à l'exportation.

Pour vous exportateurs, le commerce signifie des affaires. Mais pour l'ensemble du Canada, le commerce signifie le croissance, et la croissance veut dire des emplois. La prospérité économique de tous les Canadiens dépend de votre capacité à vendre nos produits et services sur les marchés du monde.

L'an dernier, nous avons exporté pour plus de 112 milliards \$ en biens et services. Près du tiers de notre produit national brut et trois millions d'emplois au pays dépendent de ces ventes.

Ceux d'entre vous qui sont déjà lancés sur les marchés du monde savent à quel point ce milieu est difficile. Nous devons affronter un protectionnisme croissant. Nous ne cessons de rencontrer de nouveaux concurrents, qui viennent souvent de pays nouvellement industrialisés. Les habitudes d'achat évoluent alors que la technologie vient modifier le marché. Il se pourrait que les produits d'hier ne se vendent pas demain. Le coût de nos produits à l'étranger fluctue avec la valeur de notre dollar. Pour le Canada, cela signifie que nous devons être agressifs, innovateurs et, par-dessus tout, compétitifs. Notre niveau de vie en dépend.

C'est pourquoi je suis si heureux de me retrouver ici aujourd'hui.

Je suis heureux de pouvoir vous mentionner que le Comité de sélection a eu cette année une tâche extrêmement difficile. Le calibre des candidats était plus haut que jamais. Le Comité n'avait reçu aucune instruction quant à la répartition des prix; je suis heureux de constater que les récipiendaires représentent de nombreux secteurs industriels, des petites et des grandes entreprises et toutes les régions du Canada. Ce qui est un bon point pour nos gens d'affaires.